

Pelarco recibe a miles de peregrinos en celebración del Día de la Virgen del Carmen

El pasado miércoles 16 de julio, en el marco de la 13ª versión de la Fiesta de la Virgen del Carmen, la comuna de Pelarco celebró con gran fervor el Día Oficial de la Patrona de Chile, reuniendo a miles de peregrinos de la región del Maule en una jornada cargada de tradición, devoción y emoción.

Las festividades comenzaron a las 10:00 horas con la tradicional procesión, donde el alcalde de Pelarco, Boris Cabrera Lazo, solicitó al párroco de la Iglesia San José de Pelarco el permiso para llevar a la Virgen del Carmen en un recorrido por las principales calles de la comuna, acompañados por la comunidad civil, la guardia histórica del Regimiento de Talca, jinetes y fieles de distintas localidades.

A las 12:00 horas, se celebró la solemne misa presidida por el obispo Galo Fernández Villaseca, en una ceremonia que estuvo marcada por momentos de profunda emotividad. Durante la misa, se rindió un homenaje a quienes han sido pilares de la iglesia local, entregando obsequios al obispo y al padre Patri-

cio Espinoza Muñoz por sus 20 años de sacerdocio.

En el evento, también estuvieron presentes diversas autoridades regionales y locales, entre ellas, el gobernador del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca; el senador Juan Castro Prieto; la senadora Paulina Vodanovic; y los diputados Jorge Guzmán, Jaime Naranjo, Felipe Donoso y Benjamín Moreno. Además, estuvieron los consejeros Paola Guajardo y Patricio Domínguez, los concejales de la comuna, el alcalde de Río Claro, la jefa de zona de Carabineros, Maureen Espinoza, y el superintendente de Bomberos de Pelarco, Carlos Verdugo, entre otros.

El Gobernador del Mau-



le, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, destacó la importancia de esta celebración: «Estamos muy contentos de ser parte, una vez más, de esta hermosa fiesta del Carmen, que ya es una tradición en nuestra región. Hoy vemos a familias de todas las comunas del Maule reunidas en torno a la fe, la cultura y nuestras raíces. Desde el Go-

bierno del Maule hemos querido aportar con un granito de arena, con más de 20 millones de pesos, porque creemos en el valor de estas tradiciones. Soy un defensor del mundo rural y sus costumbres, y lo seguiré siendo siempre.»

Por su parte, el alcalde Boris Cabrera sostuvo que: «Hoy es un día de mucha emoción para nuestra comuna. Pelarco se llena de vida, de fe y de tradición en esta celebración tan especial en honor a la Virgen del Carmen, que es la patrona de Chile y de nuestra gente. Es un honor poder compartir este momento con miles de peregrinos, autoridades, y vecinos que se

han reunido para rendir homenaje a nuestra fe y nuestra cultura. Agradecemos el apoyo de las autoridades regionales, que han contribuido a hacer posible esta fiesta, y a cada uno de los pelarcanos que siguen con tanto cariño y devoción esta tradición. Hoy, más que nunca, nos sentimos orgullosos de ser parte de esta comunidad unida por nuestras costumbres y nuestra historia.»

Esta es la última jornada de celebraciones la cual contó en el show central con la presentación de los artistas nacionales Pascuala Ilabaca y Fauna y la agrupación folclórica A los 4 vientos.



CLUB SOCIAL SAN JAVIER